

Cuba annonce sa participation à la conférence ministérielle de l'OMC

Image not found or type unknown



La Havane, 23 nov. (RHC).- Carlos Fidel Martin, responsable de la direction des organisations économiques au ministère cubain du Commerce extérieur et des Investissements étrangers, a annoncé la participation de notre pays à la 12e conférence ministérielle de l'OMC, l'Organisation mondiale du Commerce, du 30 novembre au 3 décembre, à Genève.

Dans un tweet, il précise que la délégation cubaine sera présidée par Déborah Rivas, vice-ministre du secteur.

Au cours de la conférence, les ministres des plus de 160 pays membres de l'organisation auront l'occasion d'examiner le fonctionnement du système commercial multilatéral et de prendre des dispositions concernant les travaux à venir de l'organisation.

Selon le site web de l'événement, la conférence sera organisée avec la collaboration du Kazakhstan et présidée par Timur Suleimenov, directeur adjoint du bureau du président chargé des affaires économiques et envoyé présidentiel spécial pour le commerce international.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/277959-cuba-annonce-sa-participation-a-la-conference-ministerielle-de-lomc>



Radio Habana Cuba